

raadt J-Th

Sceaux armoriés des Pays-Bas et des pays avoisinants (Belgique - Royaume des Pays-Bas - Luxembourg - Allemagne - France). Recueil historique et héraldique. Complet en 4 volumes

Référence : CCC-369

mb. Éditeur : Bruxelles, Société Belge de Librairie, le premier volume est de 1898 et le dernier (le 4eme volume)est de 1903, la reliure demi-chagrin brun à coins , dos 5 nerfs, titre dore, complet en 4 vol. in-4 (25,5 cm X 18,5 cm), l'illustration est dans le texte et hors texte, les planches des armoriées sont en noir/blanc (planches photogravées).Ouvrage de référence quant à la sigillographie, mais aussi à l'héraldique et la généalogie. Il est illustré de 41 planches supportant 1295 figures de blasons et de 249 planches de sceaux. T1: 524 pages, T2: 536 pages, T3: 511 pages et T4: 599 pages. Photos possible

mb. Publisher: Bruxelles, The Belgian Society of Librairie, the first volume is 1898 and the last (the 4th volume) is 1903, the binder brown half corners with corners, back 5 nerves, golden title, complete in 4 vol. In-4 (25,5 cm X 18,5 cm), the illustration is in the text and out of text, the boards of the armoriées are in black / white (photogravated boards) .A reference reference for sigillography, but also To heraldry and genealogy. It is illustrated with 41 boards supporting 1295 figures of coats of arms and 249 boards of seals. Photos possible

Commentaire : Possible de remise en main propre sur Paris Sud, il n'y a pas de frais de port pour la France métropolitaine.

Envoi des 4 livres, pour l'international prévoir des frais pour l'envoi.

Année

1898

Prix : **400,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Librairie Cella

metrobus@laposte.net

Tél. 0611998002

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/5473047-CCC-369>